



# 朝十小だより

学校教育目標 意欲ある子・考える子・健やかな子  
～ 豊かな学びで楽しさと笑顔あふれる朝霞十小 ～

朝霞市立朝霞第十小学校

令和6年度 12月号

〒351-0023

朝霞市大字溝沼828-1

TEL 048-469-5443

在籍児童数 732名

## 落としてはいけないこと

校長 岩崎 英雄

11月になり、本校でもインフルエンザを含む感染症にかかる児童も出始めました。秋を通り越して、一気に冬が訪れた11月ですが、20度を超える日もあったりと相変わらず体調の管理が難しい日が多くありました。『ほけんだより』にもありましたが、風邪や体調不良にならないよう、睡眠や栄養をしっかりとって元気に登校できるよう、健康管理をお願いします。

11月1日は、6年生の市内陸上大会が開催されました。市内10校の6年生約1200名が陸上競技場に集い、素晴らしい天気のもと、練習の成果を発揮してきました。陸上競技は、長距離走を除けば「一瞬」で記録が出てしまう競技がほとんどです。その「一瞬」に向けて、6年生は練習を重ねて頑張りました。練習の成果もあり、9名の児童が入賞しました。もちろん、記録が伸びた子だけではなく、悔しい思いをした子もいたと思います。その貴重な経験を今後の活動にも生かしてほしいと思います。



6年生・市内陸上大会

また、1年生と2年生、つばさ学級は校外学習、5年生は社会科学見学、3年生は保存会の方を招いての「溝沼獅子舞」の学習、更に1～4年生は朝霞警察の方から防犯や安全についての授業、大雨や洪水を想定した避難訓練など、今月もたくさんの学びと体験がありました。12月は2学期のまとめの月となります。これまでの学習の振り返りも含めて、しっかりと取り組んでほしいと願っています。



2年生・校外学習

さて、話は変わりますが、10月のお話朝会で『落としてはいけない3つのこと』について話をしました。1つは「学力」です。しっかり学習し、学力をつけていきましょうということ。2つ目は「信用・信頼」。友達や家族、先生など毎日コツコツと積み重ねてきた信用や信頼は、嘘をついたり意地悪や嫌なことをしてしまうと一気に崩れ落ちてしまうこと。そして最後は「命」です。子供たちは、どの子も命は1つしかないことを知っていますし、「一番大切なもの」と答えていた子も大勢いました。その中で、特に強調して話したのが『交通安全』についてです。例えば、登下校。登校は班長・副班長を中心に安全に気を付けながら、大変立派に登校できています。しかし、下校については、追いかけてっこをしたり縁石の上を歩いたり、お店などの駐車場に入り込むなど、危険な行動がなかなか減りません。自転車の乗り方についても、保護者や地域の方から連絡をいただくケースもあります。11月から道路交通法の改正により、自転車運転の罰則も厳しくなる中、先日は10歳の児童が運転する自転車の事故に対して、児童側に損害賠償を命ずる判決の報道もありました。学校でも繰り返し指導と声掛けはしていますが、各御家庭においても下校の仕方や自転車の安全な乗り方、遊びに行くときなどの交通安全については、「命」の大切も交えて、話をさせていただくと助かります。2学期も残すところ4週間となりました。体調だけではなく、安全にも注意して生活できるよう、引き続き、よろしくお願いします。



3階4階に避難した避難訓練



警察の方による防犯・安全教室